

TÉMOIGNAGE CLIENT

## La Carac voit l'avenir de Sage FRP 1000 dans le Cloud

*Mutuelle d'épargne centenaire, la Carac est engagée dans une transformation digitale pour accompagner sa mutation.*

La Carac est une mutuelle d'épargne, de retraite et de prévoyance. Présente sur l'ensemble du territoire français, l'entreprise compte un peu plus de 340 000 clients. Créée en 1924 pour accompagner les anciens combattants dans la constitution de leur épargne retraite, la Carac s'est progressivement ouverte à d'autres publics, pour proposer aujourd'hui au plus grand nombre des solutions imprégnées des valeurs de solidarité et porteuses de liens transgénérationnels.

### Points clés du projet :

- Travail collaboratif : facilitation du partage des informations au sein de la fonction finance
- Expérience utilisateur : déclinaison en mode professionnel de la fluidité des applications personnelles
- Fast closing : accélération de la clôture des comptes et de la diffusion des résultats financiers

Sage FRP 1000 en version Cloud ouvre à la Carac des possibilités nouvelles en termes d'interactivité et de partage des données financières.



Entreprise  
**Carac**

Localisation  
**Neuilly-sur-Seine, France**

Secteur d'activité  
**Finance, banque & assurance**

Solution  
**Sage FRP 1000**

Pour en savoir plus sur Sage FRP 1000 :  
**<https://www.sage.com/fr-fr/>**



*Le calendrier partagé simplifie la transmission des consignes.*

### **Favoriser le travail collaboratif**

Antoine Gandois est Chargé de Reporting Réglementaire à la Carac. L'entreprise est engagée dans une forte transformation de son modèle d'affaire, désireuse de conquérir de nouveaux publics, en appui sur un réseau très engagé.

Les collaborateurs de la fonction finance prennent bien entendu leur part de l'effort de modernisation. « Sage FRP 1000 en version web change vraiment la donne en matière de collaboration à distance. Par exemple, le calendrier partagé simplifie la transmission des consignes. Alors que le télétravail et les missions dans le réseau nous éloignent physiquement les uns des autres, le Cloud nous rapproche et favorise notre interactivité. C'est hyper intéressant ! »

### **Adopter un standard UX d'aujourd'hui**

Antoine Gandois voit dans le Cloud l'avenir des solutions de gestion d'entreprise. « Dans ma vie personnelle, le Cloud est pour moi synonyme d'efficacité et de simplicité. Je me vois mal m'en passer pour échanger des données, sauvegarder, appliquer des traitements, etc. Ce qui fait qu'en tant que jeune comptable, je regarde le Cloud comme une évidence pour les solutions métiers également. Dès lors qu'il est possible d'appliquer la puissance du Cloud à une solution comme Sage FRP 1000, je ne vois pas pourquoi je devrais m'en passer ! »

Antoine Gandois est d'autant plus enthousiaste à l'égard de la diffusion du modèle SaaS dans les entreprises que l'accès à la technologie est simple pour les utilisateurs. « Même appliqué à une solution de gestion, le Cloud reste hyper intuitif. Nous connaissons notre métier. Gagner en interactivité et en visibilité devrait être l'objectif de toutes les organisations. En tout cas de toutes les fonctions comptables. »

# « Je suis de la génération Cloud pour mes applications personnelles. Ce qui fait que pour moi, exploiter mes solutions de comptabilité en SaaS, c'est une évidence ! »

---

Antoine Gandois, Chargé de Reporting Réglementaire, Carac

## **Accélérer la clôture et la publication des comptes**

La réduction du délai de clôture des comptes est un projet en cours au sein de la Carac. « Nous sommes soumis à une réglementation qui évolue, plus exigeante en termes de ratios de solvabilité. Cette exigence se traduit à notre niveau par la nécessité de produire de nouveaux états. Nous avons lancé un chantier fast closing pour améliorer notre capacité à produire ces états. En particulier, nous avons mis l'accent sur la réduction des délais de reporting social. Nous sommes fiers d'avoir déjà réussi à gagner quelques semaines grâce à notre effort collectif de fast closing. Et ce n'est pas fini ! »

## **Partager les fruits de l'engagement collectif, au cœur du projet mutualiste**

Pouvoir rendre compte de sa performance avec pédagogie compte beaucoup pour une entreprise mutualiste. « Nous devons des comptes à nos adhérents, sur les résultats financiers mais aussi sur l'utilisation que nous faisons de l'épargne récoltée. »

Membre de l'économie sociale et solidaire, la Carac est évidemment attentive au respect de ses valeurs et de sa tradition humaniste. C'est pourquoi le pilotage de la performance doit se comprendre pour l'entreprise mutuelle dans une perspective large, étendue à de nombreux indicateurs.

Effectuer une saisie, répéter une opération simple ou générer un graphique ne sont plus l'horizon de la fonction comptable. « La valeur ajoutée de notre équipe est bien l'analyse qui est faite à partir des données brutes. C'est pourquoi l'automatisation du recueil des données est une attente forte au sein de notre équipe. En effet, automatiser les tâches à faible valeur ajoutée libère du temps pour l'analyse. »

L'évolutivité de Sage FRP 1000 est un atout supplémentaire pour accompagner avec pertinence la transformation de la Carac. Pouvoir demain accélérer le recueil et l'interprétation des données grâce à un module BI directement interfacé à la plateforme Sage FRP 1000 est évidemment encore plus intéressant. »

## **À propos de Sage FRP 1000**

Sage FRP 1000 permet aux entreprises d'optimiser leur gestion financière, grâce à des modules dédiés s'adaptant à l'ensemble des métiers de la finance. Simple d'utilisation, accessible par tous et partout, Sage FRP 1000 est la solution collaborative qui fluidifie le partage d'informations entre toutes les fonctions de l'entreprise.

- Vue financière à 360° sur l'ensemble des métiers.
- Solution intégrée et modulaire.
- Logiciel fiable qui anticipe et analyse.